A propos de mon commentaire sur le colloque du 3.4.2018 (Statines en prévention primaire : quoi de neuf docteur ? voir ci-dessous) je dois corriger une erreur de ma part relevée par le Dr Jorge Eusebio...

Mon texte était le suivant...

« ...Les auteurs estiment que si tous les patients avaient suivis les directives américaines, 34 patients auraient évité un ASCVD, 32 s'ils avaient suivis les directives anglaises, 32 patients s'ils avaient suivis les directives canadiennes, et 13 patients s'ils avaient suivi les directives européennes... »

Ce ne sont pas 34 patients mais 34% des ASCVD qui auraient été évités... Donc le NNT n'est pas de 588 mais de 25... Ce qui change pas mal...

Un NNT de 25 en prévention primaire ça me semble exagérément optimiste...mais c'est ce que dit le papier...et il me fallait rendre à César ce qui lui appartenait...

